

新年のご挨拶

あけまして、おめでとうございます。

平素より、私ども山梨県民信用組合に対しまして格別のご愛顧を賜り、
厚く御礼申し上げます。

昨年の県内の経済情勢は全体的には回復基調でしたが、地域間格差や
企業間格差は、ますます拡大し二極化が一段と進む傾向にありました。加
えて、物価高や賃金コストの上昇、人手不足の問題や働き方改革など、私
たちの主たるお取引先である中小規模事業者の皆様方が向き合う課題は
依然として多かったように思います。

こうした中、私ども山梨県民信用組合は、今年も地域と組合員の皆様方
への資金繰り支援に万全を期すことはもちろんのこと、皆様方が抱える
悩みや相談に対して寄り添うことで課題解決を支援してまいります。

また、今年9月には建て替えを進めてきました新本店がオープンいた
します。これもひとえに皆様方の暖かいご支援とご愛顧の賜物であり、深
く感謝しております。新しい本店の最上階に設ける大会議室は、災害時の
避難所として開放する予定であり、地域の皆さまに貢献してまいりたい
と考えております。

今年も皆様方からの御恩に報いるべく、相互扶助、共存共栄の精神に基
づく信用組合としての原点に回帰し、地域のため、組合員の皆様方のため
に、役職員一丸となって、一生懸命に働いていく所存でございますので、
よろしくお願い申し上げます。

最後になりますが、2026年の始まりにあたり、皆様方のご健康とご
健勝を心よりご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

今年も、よろしくお願い申し上げます。

2026年1月1日
山梨県民信用組合
理事長 南 邦 男